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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 618 
 

 

 

Anfrage 

der SPD-Fraktion 

betreffend Kastengrund 

 

Der Kastengrund wurde vom Main-Taunus-Kreis an ein Unternehmen verkauft, das auf 

diesem Gelände einen Rechenzentrum-Campus errichten möchte.  

Wir fragen daher den Magistrat: 

1. Hat die Stadt Hattersheim mit dem neuen Eigentümer oder einem anderen 

involvierten Unternehmen bereits Vereinbarungen getroffen? Falls ja, welche? 

2. Ist geplant einen städtebaulichen Vertrag zu schließen? Falls ja, bis wann wird 

dieser Vertrag der Stadtverordnetenversammlung vorgelegt? 

3. Wann wird der Magistrat das Bebauungsplan-Verfahren durch Vorlage eines 

Aufstellungsbeschlusses in der Stadtverordnetenversammlung einleiten? 

4. Hat der Magistrat geplant, die ÖPNV-Anbindung des Kastengrund-Geländes zu 

verbessern, wenn dort Gewerbe angesiedelt wird? 

5. Auf dem Kastengrund-Gelände leben momentan Menschen im Rahmen der 

Unterbringung von Asylbewerbern und Obdachlosen. Ist der Stadt Hattersheim 

bekannt, ab wann diese Personen umziehen müssen? 

6. Welche Unterbringungsverpflichtungen kommen auf die Stadt Hattersheim zu, 

wenn die unter 4) genannten Personengruppen das Gelände verlassen müssen? 

Hat der Magistrat bereits einen Ersatz gefunden? 

 

Hattersheim, den 12. August 2019 

 

SPD-Fraktion 

Dr. Marek Meyer 


